

## KANTOR BERITA ANTARA SEPAKATI KERJA SAMA DENGAN POS INDONESIA



Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA menyepakati kerja sama dengan PT Pos Indonesia (Persero) terkait dengan pemanfaatan layanan jasa serta potensi bersama untuk berkolaborasi antar BUMN di bidang komersil dan bisnis.

Kesepakatan itu ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman (Mou) antara masing-masing pihak yang diwakili oleh Direktur Komersil Bisnis dan Teknologi Informasi (Dirkombis-TI) ANTARA Jaka Sugiyanta Suryo dengan Direktur PT Pos Indonesia (Persero) Faizal Rochmad Djoemadi dan Direktur Bisnis Kurir dan Logistik PT Pos Indonesia Tonggo Marbun di Gedung PT Pos Indonesia di Bandung, Senin.

Dirkombis-TI ANTARA Jaka Sugiyanta mengatakan kerjasama ini diharapkan membuka peluang antar kedua perusahaan ini untuk saling berkolaborasi pada masing-masing bidang.

“Kita bersinergi berkolaborasi bersama sebagai sesama BUMN untuk memberikan kemampuan masing-masing potensi bersama untuk demi bangsa dan negara ini,” kata Jaka.

Dia menyatakan keberlanjutan kerja sama LKBN ANTARA dan PT Pos Indonesia diharapkan berdampak positif dalam hal penyebaran informasi pemberitaan dan pada sektor logistik pada kedua perusahaan tersebut.

“Ini akan menjadi sebuah kekuatan yang bagus kalau disinergikan dengan kemampuan dengan tupoksi nya masing-masing antara di bidang komunikasi-informasi serta Pos Indonesia mungkin di logistik nya dan kekuatan jaringannya kita satukan itu akan menjadi kekuatan yang tak terhingga bagi bangsa ini,” kata dia.

Sementara itu, Direktur Bisnis Kurir dan Logistik PT Pos Indonesia Tonggo Marbun berharap melalui kerjasama dengan LKBN ANTARA ini mampu untuk menyebarluaskan informasi terhadap kegiatan dari Pos Indonesia guna menumbuhkan kembali kepercayaan masyarakat.

“Tentu itu sangat dibutuhkan sama Pos Indonesia yang sedang berjuang mengembalikan kepercayaannya kepada masyarakat untuk menjadi perusahaan logistik terkemuka nantinya,” katanya.

Dia menambahkan kerja sama dengan LKBN ANTARA bukan hanya urusan di bidang logistik. Diharapkan mampu memanfaatkan jaringan distribusi pemberitaan ANTARA untuk hal yang lebih luas.

“Harapan kami nanti bukan cuma sekedar pengiriman barang, kurir, dokumen tetapi juga bisa kerja sama yang lebih luas,” kata Tonggo.

Pewartu: Rubby Jovan Primananda  
Editor : Zaenal A.

COPYRIGHT © ANTARA 2023

ikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Senin, 13 November 2023 19:58 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)